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ATA OUTUBRO/2021 - DA RENIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO  

MUNICIPAL DE EDUCAÇÃO – PETRÓPOLIS/RJ 

 

 

Ata da Reunião Ordinária do Conselho 

Municipal de Educação, realizada no dia 14 de 

outubro de dois mil e vinte e um às 14 h10 por 

videoconferência. 

 

 

  Aos quatorze dias do mês de outubro de dois mil e vinte e um, às quatorze horas, reuniu-se 1 

por videoconferência o COMED. Participaram da reunião os Senhores Conselheiros: da 2 

Secretaria de Educação: Ana Carolina Kapler, Simone Rebello Malheiros de Medeiros; do 3 

Poder Executivo: Ilka Beatriz Albuquerque Fernandes, Mônica Machado e Fernanda 4 

Ferreira; dos Representantes de Classe: Daniel Monteiro Salomão, Luciano Rodrigues 5 

Mathias Vieira e Flávia Savedra Serpa; dos Representantes de pais: Vivian Rosa de Carvalho 6 

Etiene; da Câmara de Políticas Públicas: Jelcy Rodrigues Corrêa Júnior; das Organizações 7 

Sociais: Pedro Barbosa Lima Neto.  O Presidente deu boas vindas a todos e iniciou a reunião 8 

apresentando os assuntos da pauta: aprovação da ata de setembro; apresentação do parecer 9 

de autorização de funcionamento Sementinha do Saber LTDA; Conferência Municipal de 10 

Educação; eleição de diretores. Após aprovação da ata, a professora Karine apresentou o 11 

relatório da comissão responsável pelo acompanhamento do processo de solicitação de 12 

autorização de funcionamento do Espaço Recreativo Sementinha do Saber LTDA. Informou 13 

que a parte documental estava atendendo ao solicitado e que a comissão realizou visita e 14 

atestou condições satisfatórias para o funcionamento da Unidade Escolar. Destacou que a 15 

Unidade Escolar já possui o selo Escola Segura. A professora Márcia Biasuz informou que 16 

houve convocação da Câmara de Educação Básica para apreciação do processo, no entanto, 17 

apenas dois membros compareceram à reunião, inviabilizando a emissão do Parecer pela 18 

referida Câmara. Não havendo manifestação contrária, o COMED aprovou o Parecer do 19 

Departamento da Inspeção Escolar sem ressalvas, ficando a Unidade Escolar autorizada a 20 

atender alunos da Educação Infantil com idade de um a cinco anos em regime parcial ou 21 

integral. Dando continuidade à pauta, iniciou-se a discussão sobre a Conferência Municipal 22 

de Educação. Definindo-se as datas para a pré-conferência: 23 (vinte e três), 24 (vinte e 23 

quatro) e 25 (vinte e cinco) de novembro, sendo realizada de forma remota e para a 24 

Conferência: 03 (três) e 04 (quatro) de dezembro, sendo realizada de forma presencial. A 25 

professora Simone falou sobre a subdivisão das metas na pré-conferência de dois mil e 26 

dezoito, sendo estas aglutinadas em oito grupos, grupo 01 (um): Meta 03 (três) Ensino 27 

Médio, Meta 08 (oito) Escolaridade Média, Meta 10 (dez) EJA integrada à Educação 28 

Profissional e Meta 11 (onze) Educação profissional; grupo 02 (dois): Meta 04 Educação 29 

Especial e Meta 06 (seis) Educação Integral; Grupo 03 (três): Meta 12 (doze) Educação 30 

Superior, Meta 13 (treze) Titulação de professores de Ensino Superior e Meta 14 (quatorze) 31 

Pós-graduação; grupo 04 (quatro): Meta 15 (quinze) Formação de professores, Meta 16 32 
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Formação continuada e Meta 20 (vinte) Financiamento da Educação; grupo 05 (cinco): Meta 33 

01 Educação Infantil, Meta 05 Alfabetização; grupo 06(sete): Meta 17 (dezessete) 34 

Valorização dos professores, Meta 18 (dezoito) Plano de Carreira Docente e Meta 19 35 

(dezenove) Gestão Democrática; grupo 07 (nove): Meta 02 (dois) Ensino Fundamental e 36 

Meta 09 (nove) Alfabetização e Alfabetismo de Jovens e Adultos e separadamente a meta 37 

07(sete): Aprendizado adequado na Idade Certa.  O Conselho deliberou pela manutenção 38 

dessa organização, tendo em vista que as metas foram aglutinadas por temas que dialogam 39 

entre si. A professora Simone, pontuou que a cada três anos é feito o monitoramento para 40 

verificar se as estratégias estão sendo cumpridas, e, caso haja alguma inconsistência, é 41 

necessário alterá-las, visando novas possibilidades para o atendimento das metas do Plano 42 

Municipal de Educação. Sinalizou que a partir desse trabalho é possível fazer ajustes das 43 

estratégias e solicitar que o poder executivo acelere suas ações de forma que as metas que 44 

ainda não foram cumpridas possam receber atenção necessária para viabilizar sua execução. 45 

Informou que deverá ser criada uma equipe técnica que ficará responsável pela organização 46 

dos grupos, coleta de dados e apresentação do estudo aos grupos. Destacou que os delegados 47 

que também participarão da Conferência Estadual serão escolhidos na pré-conferência. 48 

Prontificou-se em enviar a organização inicial da Conferência Municipal aos conselheiros. 49 

Dando continuidade a pauta, a professora Karine, chefe do Departamento de Inspeção 50 

Escolar apresentou a comissão que irá organizar a eleição de diretores das escolas da rede 51 

municipal. Informou que a eleição é indicativa e consultiva. Apresentou o cronograma com 52 

as datas para as inscrições, para os recursos e a data da eleição que será no dia 06 (seis) de 53 

dezembro de dois mil e vinte e um. Por fim, a professora Simone informou que no período 54 

de vinte e dois a vinte e seis de outubro haverá eleição para o Conselho Escolar. Nada mais 55 

havendo a tratar, o Presidente agradeceu a presença de todos e deu por encerrada a sessão, 56 

da qual, para constar, eu Márcia da Rocha Biasuz Santos, Secretária do Conselho, lavrei e 57 

assinei a presente ata juntamente com o Senhor Presidente Jelcy Rodrigues Corrêa Júnior e 58 

demais “Conselheiros”. Petrópolis, 14 de outubro de 2021. 59 

 

 

 

 

Jelcy Rodrigues Corrêa Júnior 

Presidente do Conselho Municipal de Educação 

 

  
Márcia da Rocha Biasuz Santos 

Secretária do Conselho Municipal de Petrópolis 

 


